



AFFAIRE DU TERRAIN DE LA SAINTE-FAMILLE Conseil Municipal du 24/9/1973

TEXTE DE L'INTERVENTION

Monsieur le Maire, au nom du Comité de Défense du Terrain de la Sainte Famille, je demande la parole... et je la prends pour quelques instants seulement.

Messieurs nos représentants,

Le Terrain de la Sainte Famille disparaît et vous ne faites rien !

Tous nos gosses en ont besoin et vous le livrez aux promoteurs !

Votre Maire promet un Centre Social, et c'est un immeuble de standing qui sera là !

Depuis 50 ans, c'est le coeur de notre quartier et c'est à lui que vous vous attaquez en premier !

Vous prétendez défendre le sport et vous ne voulez plus que les enfants y trouvent la liberté !

Vous prétendez défendre les personnes âgées et vous faites disparaître tous leurs souvenirs !

Vous sacrifiez VILLEURBANNE au BETON !

Etes-vous encore nos représentants quand vous refusez de discuter avec les habitants de nos quartiers ?

Quand vous vous apprêtez à voter la condamnation de notre Maison Sociale, après l'avoir laissée "crever de faim" ?

Les promoteurs veulent conquérir Villeurbanne. Ils sont déjà parmi vous.

Mais TOUTE LA POPULATION DU QUARTIER EST DECIDÉE A SAUVER SON TERRAIN. Des quartiers voisins, de tout Villeurbanne, nous recevons une aide croissante. Notre présence massive ici, dans cette salle où tout sommeille d'habitude, et à l'extérieur, en tempête. Nous souhaitons toujours le DIALOGUE. Nous proposons une RENCONTRE entre toutes les parties intéressées, pour rechercher une solution conforme aux intérêts de la population.

Messieurs les conseillers, décidez-en maintenant le jour et les modalités.

Messieurs les conseillers, le moment est venu de choisir votre camp : votre place est AUX CÔTES DE LA POPULATION que vous représentez et non au service d'intérêts privés.

Nous ne partirons pas d'ici tant que nous n'aurons pas eu votre réponse. Maintenant, délibérez....

SAUVONS LE TERRAIN DE LA SAINTE-FAMILLE !!!

Ce texte original de l'intervention au Conseil municipal résume l'ensemble des revendications du comité de défense du terrain de la Sainte-Famille